
合併前の町の施設が古くなり修繕が必要となるが、金銭的にみて、まとめるところはまと
めないとお金が足らない。

　第5回地域デザイン懇談会　参加者アンケートの結果

1．今回の懇談会のテーマは、公共施設の再編や機能集約等でした。
    あなた自身が他の人に今回の懇談会のテーマを説明するとき、
    どんなわかりやすい言葉で伝えますか？

日高町には、たくさんのステキな施設があるのに活用できていない施設が多くもったいな
い!活用法を考えよう。

公共施設のスリム化、ダイエット

普通でしゃべる

お金を使わずに、心豊かに生きていくための小さな工夫を集めて、ためすための会議で
す。

公共施設の効果は下げずできるだけスリムにする方法

廃止・集約するだけでなく、ある施設に何かを加えることで活性化をできるのでは。

各公共施設　スリム化
・むだ使い
・財政軽減

(公共施設が)もっとこうだったら良いのにな!!ってことを話し合ってました。

コミュニティセンターの在り方
国府にある施設の現況、今後は？

日高地域にどんな施設があるか知ってますか。
場所、使用内容、必要度について意見交換しました。

再編や集約をすることで、利便性が向上し、日高の魅力が増える提案をしていく。

日高健康福祉センターの建物取り壊し、事務機能は日高振興局へ移転する。
健康と福祉を分離した機能とする。
→健康機能は文体と東部へ集約、福祉機能は日高庁舎へ移動。

公共施設を今より利用しやすくなることを考えながら、延べ床面積を小さくカットできるよ
うに、どうすれば良いのか話し合い

公共施設をスリムにする

施設の機能で合わせられるものは同じ施設内に集める



前回よりもさらに踏み込んだところまで話合いができていた。ほかのコミュニティの活動
状況が分かって良かった。

　第5回地域デザイン懇談会　参加者アンケートの結果

2．本日の懇談会のご感想、ご意見など、ご自由にご記入ください。

新しい班で、新しい意見を聞くことができて楽しかったです。

地元への熱い思いを持っておられる方の考えを聞けて良かった。

時間が短い。もっとゆっくり懇談ができたら良いが。中学校は早く統合するべき。西→東

回を重ねるごとに内容が充実してきたように思う。自分としても以前に比べて真剣さが出
て公共施設の統廃合の意義が少しではあるが感じられるようになった。

施設類型ごとにまとめると、人気のあるジャンルもあり、連携しながら運営していけばま
だまだ活性化できるように思います。(スポーツ関係)

活発な意見が出てる。
★各コーディネーターは優秀ですね。

再編、機能集約だけが答えでないと思われる。将来にわたって、必要なことは補助金等
を申請する、使用料をもらうなどしてでも、みんなで守っていかなければならないと思う。
後に続く人達のために。その為の我慢は大人である私たちの務めだと思う。

多様な意見が出ていたことが、内容共有で分かりました。
たくさんの人が集まって、気軽に話し合うことは大切だなと思いました。未来を語る場な
ので、10代後半～30代ぐらいの人の意見も聞きたいと思いました。

施設のPRが必要と感じた。

殿食材供給施設は「殿さんそば」として大変人気があり、十割そばが大変美味しいです。
遠方からのリピーターや地元のお客様も多いです。大切に守っていく施設だと思います。
私も「殿さんそば」のおそばが大好きです。もっとPRして多くの方に食べていただき、ファ
ンになっていただきたい。

活発な意見交換ができ、有意義な懇談会でした。時間が少なく感じられた。

出来たころ行ったことがある円山川防災センター。23号台風の時。
利用されていたことも聞いていますが、そこまでたどり着けなかったことも。
新しい防災公園ができ、そこに集約できるなら良いことだと思いました。
健康福祉に関して、利用しやすく変化できれば良いと思いました。

ありがとうございました


